



Pélussin

Vers un circuit du "Tacot"...

Chantier réalisé par "Au fil des saisons"
Club FFRandonnée de Pélussin



Le chantier en chiffres :

- 15 demi-journées de travail
- 14 adhérents mobilisés
- 3,3 km de chemins ouverts

Photos : « Au fil des saisons »
Document : comité Loire FFRandonnée (oct. 2009)

Le club "Au fil des saisons" s'est donné comme objectif la réouverture de sentiers empruntés par le "Tacot". Ce petit train reliait, au début du XXème siècle, Saint-Etienne au massif du Pilat.

Sur la commune de Pélussin, les adhérents ont ouvert 3,3 km de sentiers utilisés par

l'ancienne voie ferrée (300 m en 2006 et 3 km en 2007 et 2008), ce qui représente 300 h de bénévolat ! Avec ce travail de longue haleine, l'association souhaite proposer un circuit balisé au départ de Pélussin, sur les traces du "Tacot"...

+ infos sur les sentiers : <http://rando-loire.org>

